



15.12.2015 14:34 CET

In der Weihnachtsbäckerei: Plätzchen für Bärenherz

Ronald Helfer mit Kinderkrankenschwester Daja im Bärenherz

In der Weihnachtsbäckerei war für uns Ronald Helfer. In seiner Küche hat er in fünf Tagen sagenhafte 30.000 Plätzchen gebacken und verziert. Das Rezept für die süßen Köstlichkeiten stammt aus dem 18. Jahrhundert und ist ein lang gehegtes Familiengeheimnis. Ins Bärenherz brachte er gestern 62 Tütchen davon. Die anderen Plätzchen wird er Senioren, die er betreut, schenken. Denn seinen Namen hat er zur Profession gemacht, unter „Helfer hilft immer – Seniorenassistent“, kümmert er sich um Einkäufe, erledigt Behördengänge, begleitet Arztbesuche, sorgt für Haus und Garten und vieles

mehr. Eine tolle Idee!!!

Herzlichen Dank für die Plätzchen und die großzügige Spende von 1.000 Euro!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325